

Preparan celebraciones en El Salvador para recordar la firma de los de Acuerdos de Paz



San Salvador, 5 ene (RHC) Varias actividades son divulgadas en El Salvador para evocar el XXVI aniversario de la rúbrica de los Acuerdos de Paz en país centroamericano a realizarse el próximo día 16, con énfasis en el intercambio intergeneracional.

El canciller salvadoreño, Hugo Martínez precisó que recordarán los aportes de cada persona en los ámbitos de convivencia, diálogo y paz.

El lema de la recordación será "Reafirmo la Paz", en alusión al compromiso de diversos sectores y generaciones de salvadoreños a favor de la construcción democrática y nacimiento de una nueva institucionalidad local, acotó.

La celebración de la firma del texto entre el gobierno de El Salvador y el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), en el Castillo de Chapultepec, México, incluye una actividad político cultural en la hablará el presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, entre otras acciones.

En la fecha diferentes instituciones de gobierno realizarán actividades, entre ellas la Orquesta Sinfónica de El Salvador, que realizará un concierto en la sede central de los festejos que será el Centro de Ferias y Convenciones.

Durante los 12 años de guerra civil en este país (1980 y 1992) desaparecieron unas ocho mil personas y murieron otras 75 mil, recordó.

También se cometieron crímenes de lesa humanidad entre los que destacan el asesinato del ahora beato católico monseñor, Óscar Arnulfo Romero, de seis padres jesuitas.

Asimismo ocurrió la masacre de unos mil campesinos en la aldea de El Mozote, Morazán, por soldados élites del ejército salvadoreño entrenados en lucha antiguerrillera por la estadounidense CIA, en la Escuela de las Américas de Panamá.

El texto final de los Acuerdos de Paz en El Salvador, fue un proceso que duró tres años y fue supervisado por una misión especial de la ONU.

Abarcó cinco áreas fundamentales, entre ellas las modificaciones de las Fuerzas Armadas, el sistema judicial y de la defensa de los Derechos Humanos, y del sistema electoral.

Asimismo incluyó la creación de Policía Nacional Civil y la adopción de medidas en el campo económico y social, recordó el jefe de la diplomacia salvadoreña.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151952-preparan-celebraciones-en-el-salvador-para-recordar-la-firma-de-los-de-acuerdos-de-paz>



Radio Habana Cuba